

Pablo Neruda y Pablo Picasso

VI - Anecdótico

Escribe: Iván Anticevic B.

DON 7235



Se dice que la fama molesta a los famosos. Esto es, parece, lo que le pasó a Neruda y su amigo Pablo Picasso.

Ambos estaban super aburridos porque la gente venía a pedirles autógrafos, entonces al chileno se le ocurrió lo siguiente: "Firma tú Neruda y yo firmaré Picasso, te aseguro que nadie se dará cuenta".

Dicho y hecho. Desde ese momento se rieron como cabros chicos haciendo una travesura. Nadie se dio cuenta del cambio de firmas.

Otro día Neruda y Picasso, muy calladitos, decidieron ir solos a un restaurante. Obviamente querían que nadie los molestara. En el momento preciso que les traían un pollo, salió, no se sabe de dónde, un fotógrafo. Este tomó una foto y desapareció al instante.

Por supuesto que Picasso se indignó. Se levantó el español e intentó seguir al impertinente.

Pablo Neruda, con mucha calma y más sentido del humor, agregó: "Siéntate, siéntate, si él sólo quería fotografiar el pollo".

61 Ovellino, Ovelle, 24-II-1991 p. 2.

000197964

Pablo Neruda y Pablo Picasso [artículo] Iván Anticevic B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Anticevic B., Iván

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda y Pablo Picasso [artículo] Iván Anticevic B. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile